

EL SOL DE MEXICO

## Apoyado en Shakespeare, Borges Censura al Futbol

- Entrevista al Célebre Escritor
- La Dictadura, lo Mejor Para Argentina

Por Armando MORQUECHO PRECIADO *Enviado Especial*

BUENOS AIRES, Argentina, 16 de junio.— Jorge Luis Borges, una institución en la literatura mundial y a sus 78 años todavía el más codiciado escritor en Argentina, declaró que Alfonso Reyes ha sido y sigue siendo el primer prosista de la lengua española, de este o del otro lado del Atlántico.

En una entrevista que incluyó comentarios desdeñosos para el futbol y peculiares puntos de vista

políticos, al hablar de los escritores mexicanos, el maestro de las letras señaló que Reyes, además de su vasta obra, ha realizado otra que es superior: incluir en su prosa el estilo Reyes.

Visitado por la OEM en su departamento de la calle Maypú, Borges quien dijo que los atributos humanos que más admira son la

**Pasa a la Página 9**

